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SPD-Fraktion

Lfd.Nr. 

Große Anfrage an den Kreisausschuss

Anfrage zum Bildungs- und Teilhabepaket

Wir fragen den Kreisausschuss:

1) Wie viele Kinder im Landkreis Marburg-Biedenkopf haben einen potentiellen An-
spruch auf einen Bildungsgutschein? Bitte nach den Leistungsgesetzen auf-
schlüsseln.

2) Wie viele Bildungsgutscheine wurden bisher beantragt?

3) Wie viele Leistungen wurden bisher bewilligt? Bitte nach Leistungsarten auf-
schlüsseln

4) Wie wurde das Antrags- und Bewilligungsverfahren im Landkreis organisiert? 
Wann wurden die Richtlinien verabschiedet, wo sind sie veröffentlicht?

5) Wie wurden / werden Eltern und Antragsberechtigte über das Verfahren aufge-
klärt und wie werden sie ggf. unterstützt?

6) Wie wurden Beratungsstellen, Schulen, Vereine und ähnliche Einrichtungen über 
die neuen Unterstützungsmöglichkeiten informiert?

7) Wie stellt der KA eine möglichst diskriminierungsfreie Bewilligung sicher?

8) Wie viele Mittel wurden bisher für die einzelnen Leistungen bewilligt und mit wel-
chen Ausgaben für das diesjährige Haushaltsjahr wird gerechnet? 

9) Wie hoch ist der zusätzliche Personalbedarf für die Umsetzung momentan und 
welche Einschätzungen gibt es für die Zukunft?
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10)Wie hoch ist die Kostenerstattung des Bundes für dieses Haushaltsjahr, wie soll 
diese in den nächsten Jahren erfolgen?

11)Welche Kritik am Bildungs- und Teilhabepaket ist an den Kreisausschuss heran-
getragen worden und wo sieht der KA selbst Verbesserungsbedarf? 

Begründung:

Das Bildungspaket gibt 2,5 Millionen bedürftigen Kindern in Deutschland aus 
Geringverdienerfamilien mehr Zukunftschancen. Sie haben jetzt einen Rechtsanspruch auf 
Bildung und aufs Mitmachen.

Mit dieser Anfrage soll geklärt werden, wie diese Möglichkeiten in unserem Kreis umgesetzt 
werden.

Werner Hesse Gerhard Gatzweiler
Fraktionsvorsitzender Arbeitskreisvorsitzender
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